

Boucle du Hainaut : les citoyens et les Sonégiens ont été écoutés !

Dans le cadre de sa tournée des communes impactées par le trace de la Boucle du Hainaut, le Ministre Willy Borsus, Ministre de l'Aménagement du Territoire, a rencontré hier samedi 9 janvier le groupement REVOLHT Soignies et les autorités communales de la Ville de Soignies.

Malgré le brouillard, Willy Borsus a pu apprécier, depuis les hauteurs de Chaussée-Notre-Dame-Louvignies, le magnifique paysage qui serait traumatisé par ce projet. Après un 1^{er} temps de parole avec les groupes politiques, le groupement REVOLHT a insisté auprès du Ministre sur les points suivants : non-respect par ELIA de ses propres critères d'exclusion, notamment le suivi d'infrastructures existantes, l'impact sur le patrimoine et l'environnement exceptionnels de Soignies et ses villages, la menace sur de nombreuses exploitations agricoles.

Monsieur Borsus s'est voulu rassurant, soulignant sa volonté de challenger l'utilité du projet, de protéger la santé des citoyens et de mener toutes les études nécessaires afin d'adresser tous les thèmes concernés par ce projet.

La rencontre s'est terminée par un échange avec les enfants qui lui ont remis une plaque en pierre bleue*, au logo de REVOLHT, avec le message « non THT ».

Le Ministre dispose aujourd'hui de 90 jours pour faire connaître sa décision quant à cette demande de révision de plan de secteur introduite par Elia.

Nous vous remercions pour votre manifestation silencieuse et pour les nombreux tissus blancs, bâches et calicots que vous aviez accrochés devant vos maisons, preuve une nouvelle fois, de la forte mobilisation citoyenne contre ce projet.

* : offerte par la sprl LGM – encore merci !

Retrouvez les photos sur la page Facebook de Revolht Soignies :

<https://www.facebook.com/Revolht.Soignies>



